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Bonjour,
Je pense que nous avons en Haute Saône suffisamment d'installa on de ce type. En outre nous ne
connaissons pas l'impact à long terme de l'u lisa on du digestat sur les sols. Le bilan carbone est il
si favorable avec le transport de toutes ces ma ères qui proviennent parfois de loin (voir
l'expérience des methaniseurs déjà implanté )
Saluta on
Christophe LASNIER 
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